
Herr Metz fragte nach, ob es mittlerweile eine Tendenz für den Februar gebe. 
 
Herr Doğan sagte, dass leider immer noch keine Stellungnahme des Landes zur 
Aussetzung der Beitragserhebung für den Februar vorliege. Sie würden stündlich auf 
eine Meldung oder zumindest eine Argumentation warten, warum die Landesregierung 
nicht entscheide. 
 


